

COMUNICADO DE PRENSA

SEECH/173

Chihuahua, Chih., a 23 de octubre de 2024

Capacitan a 215 estudiantes y padres de familia de primaria federalizadas para prevención de la violencia

Un total de 215 estudiantes y padres de familia de dos primarias del subsistema federalizado, recibieron talleres y pláticas sobre prevención de la violencia y el acoso escolar, a cargo del Departamento de Mediación y Convivencia de Servicios Educativos del Estado de Chihuahua (SEECH).

Como parte de las jornadas de atención sobre temas de salud emocional y social, las escuelas Elisa Bárbara Sixtu Urquiza, de la ciudad de Chihuahua, y la Mario Macías Saldaña, del municipio de Aldama, participaron en las capacitaciones impartidas por el personal de SEECH.

En el taller “Prevención de la violencia contra niñas, niños y adolescentes”, estuvieron presentes los responsables de familia del plantel de la capital, donde también se trabajó con el estudiantado en grupos separados.

Mientras que en Aldama, la primaria facilitó un espacio para trabajar con alumnas y alumnos de segundo, tercero y cuarto grado, con una plática sobre los temas mencionados que propició el diálogo para poder escuchar las opiniones y vivencias de las y los participantes.

El Departamento de Mediación y Convivencia cuenta con un programa permanente de capacitación para generar ambientes de sanos en el entorno escolar y familiar, que involucran a todos quienes forman parte de la comunidad educativa: estudiantes, docentes y responsables de familia.